

***Resolución del Grupo Internacional (Liga Espartaco)
sobre las tareas de los diputados socialdemócratas para
acabar con la guerra***

**Rosa Luxemburg
19 de marzo de 1916**

(Versión al castellano de Ana Armand desde “[Resolution über die Aufgaben sozialdemokratischer Abgeordneter für die Beendigung des Krieges](#)”, en [Marxists' Internet Archive - Deutschsprachiger Teil Rosa Luxemburg](#). Resolución aprobada por unanimidad por la Conferencia del Reich del Grupo Internacional (Liga Espartaco) celebrada el 19 de marzo de 1916)

La situación creada en Alemania tras la guerra casi dura ya dos años y significa la bancarrota del imperialismo. Mientras que la guerra ha llegado a un callejón sin salida en el plano militar (de modo que la salida puramente militar a la guerra mundial parece hoy aún más desesperada que al comienzo del nefasto genocidio), la creciente inflación (que no significa otra cosa más que el hambre real para amplias masas del pueblo), las terribles pérdidas en muertos y lisiados (que se cuentan por millones), la aplastante e inmensa carga financiera (que ahora se va a trasladar progresivamente al pueblo trabajador en forma de nuevos impuestos), el mecanismo puramente artificial de la vida industrial (que está enteramente insertado en los suministros de guerra y que colapsará inmediatamente tras el cese del genocidio), la creciente escasez de materias primas como resultado de aislamiento de Alemania del mercado mundial y, finalmente, la creciente dificultad incluso para continuar con el bombeo financiero de los bonos de guerra, todo esto, en conjunto, como fruto de los casi dos años de duración del genocidio imperialista, arroja como resultado la ruina económica de Alemania, así como de todos los demás estados beligerantes, ruina que, por un lado, y por el otro, está enmascarada sólo provisionalmente por la dirección oficial de los belicistas y una mendaz prensa imperialista de reptiles. El estado de ánimo de los círculos más amplios del pueblo, que crece sobre la base de estas condiciones, culmina en un ardiente anhelo de paz y en una creciente repugnancia ante la interminable matanza de seres humanos.

La situación descrita hace que la socialdemocracia en Alemania, al igual que en los demás países beligerantes, tenga el deber de utilizar todos los medios y palancas, en el sentido de la [resolución de la Internacional de Stuttgart](#)¹ [en el Congreso Socialista de 1907], para convertir el estado de ánimo antibélico de las masas en una clara visión política y en una enérgica voluntad capaz de actuar.

A ello están obligados los representantes parlamentarios de la socialdemocracia que quieran tomarse en serio la destrucción de los grilletes de la tregua [social]:

- 1.- Rechazo de los créditos de guerra en todos los países beligerantes, independientemente de la situación militar, por motivos socialistas fundamentales;
- 2.- Rechazo de todos los impuestos y recursos financieros para los gobiernos beligerantes;

¹ Ver “Resolución del Congreso de Stuttgart sobre el militarismo”, en [Segunda Internacional \(Internacional Socialista\)](#), resoluciones y otros materiales – Edicions Internacionals Sedov.

3.- Utilización incansable de todos los medios del reglamento y de la acción parlamentaria para despertar a las masas mediante la constante alarma y la crítica más acerada contra las mayorías imperialistas y sus gobiernos, y así animarlas a intensificar las demostraciones de voluntad contra la guerra y de la solidaridad socialista internacional.

Serie Obras Escogidas de Rosa Luxemburg en castellano

Edicions internacionals Sedov



germinal_1917@yahoo.es